

Reagan pasa Cámaras para dar ayuda al país

Washington, abril 13 (AP). El presidente Ronald Reagan, frustrado por el rechazo a su política para Centroamérica en el Congreso, pasó por encima de ambas Cámaras y aprobó hoy el envío de armas y elementos médicos al gobierno de El Salvador, dijeron hoy fuentes oficiales.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron que Reagan invocó las facultades que le permiten enviar equipo militar a un país cuyos pagos han sido diferidos hasta 120 días.

No se indicó cuál es el monto de la ayuda que enviará Reagan, pero se considera probable que sea de por lo menos 32 millones de dólares.

Luego de procurar en vano desde hace semanas que el Congreso aprobara ayuda económica para El Salvador, Reagan se quedó con las manos vacías cuando la Cámara de Representantes y el Senado comenzaron un receso de 10 días por la Pascua sin tomar medida alguna en torno a su pedido de ayuda, de 61,7 millones de dólares.

Varios legisladores dijeron a Reagan que no pondrían objeciones si el presidente decidiera destinar 32 millones de dólares para El Salvador de los fondos ya aprobados para otros países.

Sin embargo, las fuentes dijeron que Reagan optó en cambios por un plan de "compre ahora y pague después" previsto en la ley de ventas militares al exterior. Este plan permite al presidente a autorizar ventas de pertrechos sin que El Salvador tenga que pagarlos durante 120 días.

Pasa a la página 57

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BARCO RUSO. Corinto, Nicaragua, abril 13 (UPI). Un soldado sandinista camina cerca del barco soviético "Nicolas Krilenko" y observa el interior de la nave donde hay actividades de marinos rusos, así como tensión por las minas colocadas por los rebeldes antisandinistas.

Conmociona arresto ex altos funcionarios

Caracas, abril 13 (AP). Sectores políticos observaban hoy atentamente la detención de un ex ministro y otros cuatro funcionarios del gobierno anterior acusados de estafa e irregularidades en la administración de una línea aérea nacional, y algunos reafirmaron su decisión de luchar contra la corrupción.

El ex ministro de Transportes y Comunicaciones, Vinicio Carrera, fue encarcelado acusado de "estafa agravada en perjuicio de la nación" en una severa decisión judicial que conmovió los medios políticos.

Carrera, ministro durante parte del gobierno del ex presidente social cristiano,

Pasa a la página 31

Consultas para una coalición en Líbano

Beirut, abril 13 (AP). El presidente libanés Amin Gemayel inició hoy consultas para formar un gobierno de coalición nacional, al tiempo que milicias musulmanas y cristianas comenzaron el décimo año de guerra civil con intensos combates en y alrededor de Beirut.

Pero la iniciativa de Ge-

mayel pareció tropezar con dificultades desde el primer momento, ya que el principal dirigente opositor Walid Jumblatt rechazó lo que dijo que fue una advertencia del presidente, en el sentido de que el Líbano sería particionado en miniestados sectaristas a menos que se forme un gabinete de coalición.

Detienen a 2 curas por extorsionistas

Vercelli, Italia, abril 13 (AP). Dos sacerdotes católicos y otras siete personas que integraban una orden religiosa no reconocida por la Iglesia fueron detenidas y acusadas de extorsión, fraude, privación ilegal de la libertad y uso no autorizado de estupefacientes.

Los sacerdotes y por lo menos una de las restantes

personas fueron acusadas, además, de haber grabado ilegalmente confesiones para utilizarlas como medio para extorsionar a los seguidores de la llamada "Orden de Jesús".

La organización está inscrita ante las autoridades civiles como institución religiosa, pero no ha sido reco-

Pasa a la página 31

Militares uruguayos desean ser apolíticos

Montevideo, abril 13 (AP). El presidente Gregorio Alvarez dijo que las Fuerzas Armadas desean actuar como un cuerpo profesional y sin injerencias políticas.

"Las fuerzas armadas desean ser consideradas y utilizadas como profesionales y no volver a ser brazo armado de oligarquías, intereses personales y sectoriales", dijo.

"Por ello, aspiramos al mantenimiento del COSENA (Consejo de Seguridad Nacional) como órgano especializado del Poder Ejecutivo en materia de seguridad y soberanía, por ello es que no queremos fuerzas armadas politizadas, ni ascensos ni destinos para sus jefes y oficiales por filiación o devoción política".

Pasa a la página 57

Nicaragua detiene 2 barcos de Costa Rica

San José, abril 13 (AP). Dos embarcaciones costarricenses que pescaban camarones cinco millas al sur de Puerto Soley, en aguas jurisdiccionales de Costa Rica, fueron capturadas ayer por una patrulla perteneciente al gobierno de Nicaragua, informó el viceministro de Seguridad Pública, Johnny Campos.

El informe señala que en la zona se hallaban varios barcos pesqueros cuando incurrió la patrullera sandinista, deteniendo a las embarcaciones "Camarón Uno" propiedad de la empresa Talmana y "Don Manolo", perteneciente a la Sociedad Guivera y Alvarez.

El viceministro Campos

Pasa a la página 31

Se intensifica ataque contra antisandinistas

Tegucigalpa, abril 13 (UPI). Guerrilleros nicaragüenses afirman haber matado a 290 soldados sandinistas en los últimos ataques de una gran ofensiva y que capturaron un gran número de armas de fabricación soviética.

La clandestina Radio "15 de Septiembre", uno de los principales órganos informativos del Frente Democrático Nicaragüense, reportó que en los ataques en el poblado de Waslala, provincia de Zelaya, 80 kilómetros de la frontera nicaragüense, murieron un total de 210 sandinistas y 60 más resultaron heridos.

Radio 15 de Septiembre indicó que en Yaosca, a unos 23 kilómetros de Waslala, fuerzas rebeldes emboscaron, a principios de abril a tropas sandinistas de refuerzo, matando a 50 soldados y recobraron 50 rifles AK-47, de fabricación soviética.

Altibajos en la Bolsa de N. York

Nueva York, abril 13 (AP). La bolsa se alejó de las alturas de la apertura en la sesión de hoy y concluyó con altibajos en negociación activa.

Los analistas dijeron que la preocupación por las tasas de interés continúa teniendo un papel importante en el movimiento del mercado, que había aumentado fuertemente en la sesión de ayer.

Luego del cierre de ayer, la Reserva Federal informó que la circulación monetaria bajó 5,000 millones de dólares en la semana que concluyó el 2 de abril.

Pero antes de que abriera hoy la bolsa, el gobierno informó que los precios mayoristas aumentaron 0.5 por ciento en marzo con respecto al mes previo y que la producción industrial subió 0.4 por ciento, también en marzo, lo que representó en este último caso una baja con respecto a febrero.

El radio dijo que en los últimos nueve días los rebeldes combaten en los alrededores de dos poblados y han volado dos puentes, cortado líneas eléctricas y destruido más de cincuenta vehículos del ejército sandinista.

Edgar Chamorro, director de comunicaciones del FDN, dijo que los recientes ataques, que se concentraron en las regiones centro y norte de Nicaragua, son parte de mes y medio de una gran ofensiva, denominada "Operación Waslala".

Según el comunicado de la Radio "15 de Septiembre", rebeldes del FDN han estado combatiendo también en las provincias de Matagalpa, Jinotega y Chinandega.

Según la emisora, el cuatro de abril, fuerzas del FDN

Pasa a la página 29

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FELIZ RETORNO. Ellington, Houston, abril 13 (UPI). Tres de los 5 astronautas que hoy terminaron con todo éxito su misión es-

pacial, se muestran felices al ser recibidos por sus esposas. Los astronautas volaron a esta ciudad desde la Base Edwards, California, donde aterrizó el Challenger.